





LAS DERECHAS Y LAS ELECCIONES

EN DAROCA SE AGRUPAN LAS DERECHAS

EN SEVILLA SE ORGANIZAN VARIOS ACTOS PUBLICOS

SERVICIO TELEGRAFICO

ALICANTE 22 Por la circunscripción luchará con carácter maurista D. Antonio Martínez Torrejón, que goza de gran prestigio.

EL Comité maurista ha proclamado candidato por el distrito de Baracaldo al señor Ibarra, y por el de Durango, al Sr. Power.

SEVILLA 22 Esta noche se celebrará el anunciado mitin de propaganda electoral de la coalición de las derechas.

Pronunciaron discursos los Sres. Bol, Juanes y el candidato Rujas Marcos.

EL domingo se verificarán otros actos públicos en varios distritos.

LA lucha en Daroca.

DAROCA 22 Por este distrito se presentan cinco candidatos liberales.

OVIEDO 22 El distrito de Belmonte ha proclamado candidato a D. Carlos Rodríguez San Pedro, hijo del ex ministro del mismo apellido, quien luchará con el carácter de maurista y cuenta con la seguridad del triunfo.

Estado del general Weyler

Ya puede decirse que ha entrado en periodo de convalecencia el marqués de Tenerife en la enfermedad que venía padeciendo y que en tan grave peligro puso su vida.

FUMAD HABANOS HERNANI

Explosión de un barreno

Dos muertos y dos heridos. En la Dirección de Seguridad se ha recibido de la Benemérita del puesto de Torredonjados una comunicación dando cuenta de una terrible desgracia, ocurrida en el pueblo de Mansión y en el sitio denominado Puente de la Cruz.

Sidra Veroterra y Cangas

SECCIÓN DE CARIDAD

Número 62.—En la calle de San Isidro, número 6, boardilla, reside un pobre cesante con su esposa, enclaustrado, y dos niños de corta edad.

UNA SEÑORA

ofrece comunicar gratuitamente a todos los que sufren: neurastenia, debilidad general, vértigos, reuma, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad le hizo conocer.

SUCESOS

Caídas.—Al apearse del tren correo de Andalucía se cayó casualmente doña María Teresa Navas, de cuarenta y ocho años, fracturándose la clavícula izquierda.

UNA SEÑORA

ofrece comunicar gratuitamente a todos los que sufren: neurastenia, debilidad general, vértigos, reuma, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad le hizo conocer.

SUCESOS

Caídas.—Al apearse del tren correo de Andalucía se cayó casualmente doña María Teresa Navas, de cuarenta y ocho años, fracturándose la clavícula izquierda.

SUCESOS

Caídas.—Al apearse del tren correo de Andalucía se cayó casualmente doña María Teresa Navas, de cuarenta y ocho años, fracturándose la clavícula izquierda.

PROVINCIAS

TEMBLOR DE TIERRA EN CANARIAS

FUNERALES POR EL ARZOBISPO DE VALENCIA

EL VAPOR «ANTONIO LÓPEZ», DETENIDO POR UN CORSARIO FRANCÉS

SERVICIO TELEGRAFICO

ALICANTE 22 Asignárase que el encasillado oficial por esta provincia ha quedado ultimado en la forma siguiente:

EL Comité maurista ha proclamado candidato por el distrito de Baracaldo al señor Ibarra, y por el de Durango, al Sr. Power.

SEVILLA 22 Esta noche se celebrará el anunciado mitin de propaganda electoral de la coalición de las derechas.

Pronunciaron discursos los Sres. Bol, Juanes y el candidato Rujas Marcos.

EL domingo se verificarán otros actos públicos en varios distritos.

LA lucha en Daroca.

DAROCA 22 Por este distrito se presentan cinco candidatos liberales.

OVIEDO 22 El distrito de Belmonte ha proclamado candidato a D. Carlos Rodríguez San Pedro, hijo del ex ministro del mismo apellido, quien luchará con el carácter de maurista y cuenta con la seguridad del triunfo.

Estado del general Weyler

Ya puede decirse que ha entrado en periodo de convalecencia el marqués de Tenerife en la enfermedad que venía padeciendo y que en tan grave peligro puso su vida.

FUMAD HABANOS HERNANI

Explosión de un barreno

Dos muertos y dos heridos. En la Dirección de Seguridad se ha recibido de la Benemérita del puesto de Torredonjados una comunicación dando cuenta de una terrible desgracia, ocurrida en el pueblo de Mansión y en el sitio denominado Puente de la Cruz.

Sidra Veroterra y Cangas

SECCIÓN DE CARIDAD

Número 62.—En la calle de San Isidro, número 6, boardilla, reside un pobre cesante con su esposa, enclaustrado, y dos niños de corta edad.

UNA SEÑORA

ofrece comunicar gratuitamente a todos los que sufren: neurastenia, debilidad general, vértigos, reuma, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad le hizo conocer.

SUCESOS

Caídas.—Al apearse del tren correo de Andalucía se cayó casualmente doña María Teresa Navas, de cuarenta y ocho años, fracturándose la clavícula izquierda.

UNA SEÑORA

ofrece comunicar gratuitamente a todos los que sufren: neurastenia, debilidad general, vértigos, reuma, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad le hizo conocer.

SUCESOS

Caídas.—Al apearse del tren correo de Andalucía se cayó casualmente doña María Teresa Navas, de cuarenta y ocho años, fracturándose la clavícula izquierda.

SUCESOS

Caídas.—Al apearse del tren correo de Andalucía se cayó casualmente doña María Teresa Navas, de cuarenta y ocho años, fracturándose la clavícula izquierda.

CONSEJO DE MINISTROS

LOS TRIGOS Y LOS CARBONES

LA MARCHA DE LA POLÍTICA ELECTORAL

SE AUTORIZAN LAS INDUSTRIAS EN LA ZONA FISCAL DE IRUN

SERVICIO TELEGRAFICO

ALICANTE 22 En la Presidencia se reunió ayer el Consejo de ministros, a las seis y cuarto de la tarde.

EL ministro de Hacienda, primero en llegar, manifestó a los periodistas que llevaba varios expedientes de crédito correspondientes a distintos departamentos, particularmente a Fomento.

También llevaba al Consejo una propuesta accediendo a la petición hecha por el Ayuntamiento de Irún con objeto de establecer ciertas industrias en la zona fiscal.

El ministro de Fomento dijo que llevaba varios expedientes de Obras públicas. Manifestó el jefe del Gobierno que el Consejo sería breve y que se dedicarían casi exclusivamente a examinar expedientes para la realización de obras.

El ministro de Instrucción pública llevaba la distribución del crédito que le ha sido otorgado para las obras relativas a su departamento.

A LA SALIDA

Después de las diez de la noche terminó el Consejo de ministros.

Después de las diez de la noche terminó el Consejo de ministros.

ALBEPEDOR DEL CONSEJO

La larga duración del Consejo intrigó bastante a los reporteros.

Sacerdotes Aizacuello de clase superior

PLAZA MAYOR, 32.—AZA

NOTICIAS

La Perfumería Floralia tiene el honor de participar a su distinguida clientela que ha puesto a la venta el Ron Quina Flores del Campo, en frascos de los mismos tamaños y precios que su afamada Agua de Colonia Flores del Campo.

FIRMA DEL REY

Su Majestad el Rey ha firmado los siguientes decretos:

DE GUERRA.

Ascendiendo al empleo de capitán de la reserva gratuita de Caballería al primer teniente de la misma D. Leopoldo de la Maza y Gutiérrez, conde de la Maza, por su comportamiento en el combate sostenido en el valle de Quitzan (Tetuán) el día 30 de Mayo de 1914.

DE MARINA.

Concediendo la gran cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, al almirante Sr. Sánchez Lobatón.

Cooperativa Electra Madrid

Desde el día 1 de Abril próximo se pagará el cupón número 61 de las emisiones de Obligaciones de 1901 y 1902, procedentes de Chamberí, y el cupón número 8 de las emitidas en 15 de Mayo de 1914 por esta Sociedad, deduciendo en uno y otro pago el 30 por 100 por el impuesto de utilidades.

Cooperativa Electra Madrid

Desde el día 1 de Abril próximo se pagará el cupón número 61 de las emisiones de Obligaciones de 1901 y 1902, procedentes de Chamberí, y el cupón número 8 de las emitidas en 15 de Mayo de 1914 por esta Sociedad, deduciendo en uno y otro pago el 30 por 100 por el impuesto de utilidades.

Cooperativa Electra Madrid

Desde el día 1 de Abril próximo se pagará el cupón número 61 de las emisiones de Obligaciones de 1901 y 1902, procedentes de Chamberí, y el cupón número 8 de las emitidas en 15 de Mayo de 1914 por esta Sociedad, deduciendo en uno y otro pago el 30 por 100 por el impuesto de utilidades.

POLITICAS

EL SR. CAMBO CONTESTA AL SR. ALBA

EL CONDE DE ROMANONES SE PROPONE SUPRIMIR EL ART. 29

LAS MESAS DE LAS FUTURAS CÁMARAS

SERVICIO TELEGRAFICO

ALICANTE 22 En la Presidencia se reunió ayer el Consejo de ministros, a las seis y cuarto de la tarde.

EL ministro de Hacienda, primero en llegar, manifestó a los periodistas que llevaba varios expedientes de crédito correspondientes a distintos departamentos, particularmente a Fomento.

También llevaba al Consejo una propuesta accediendo a la petición hecha por el Ayuntamiento de Irún con objeto de establecer ciertas industrias en la zona fiscal.

El ministro de Fomento dijo que llevaba varios expedientes de Obras públicas. Manifestó el jefe del Gobierno que el Consejo sería breve y que se dedicarían casi exclusivamente a examinar expedientes para la realización de obras.

El ministro de Instrucción pública llevaba la distribución del crédito que le ha sido otorgado para las obras relativas a su departamento.

A LA SALIDA

Después de las diez de la noche terminó el Consejo de ministros.

Después de las diez de la noche terminó el Consejo de ministros.

ALBEPEDOR DEL CONSEJO

La larga duración del Consejo intrigó bastante a los reporteros.

Sacerdotes Aizacuello de clase superior

PLAZA MAYOR, 32.—AZA

NOTICIAS

La Perfumería Floralia tiene el honor de participar a su distinguida clientela que ha puesto a la venta el Ron Quina Flores del Campo, en frascos de los mismos tamaños y precios que su afamada Agua de Colonia Flores del Campo.

FIRMA DEL REY

Su Majestad el Rey ha firmado los siguientes decretos:

DE GUERRA.

Ascendiendo al empleo de capitán de la reserva gratuita de Caballería al primer teniente de la misma D. Leopoldo de la Maza y Gutiérrez, conde de la Maza, por su comportamiento en el combate sostenido en el valle de Quitzan (Tetuán) el día 30 de Mayo de 1914.

DE MARINA.

Concediendo la gran cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, al almirante Sr. Sánchez Lobatón.

Cooperativa Electra Madrid

Desde el día 1 de Abril próximo se pagará el cupón número 61 de las emisiones de Obligaciones de 1901 y 1902, procedentes de Chamberí, y el cupón número 8 de las emitidas en 15 de Mayo de 1914 por esta Sociedad, deduciendo en uno y otro pago el 30 por 100 por el impuesto de utilidades.

Cooperativa Electra Madrid

Desde el día 1 de Abril próximo se pagará el cupón número 61 de las emisiones de Obligaciones de 1901 y 1902, procedentes de Chamberí, y el cupón número 8 de las emitidas en 15 de Mayo de 1914 por esta Sociedad, deduciendo en uno y otro pago el 30 por 100 por el impuesto de utilidades.

Cooperativa Electra Madrid

Desde el día 1 de Abril próximo se pagará el cupón número 61 de las emisiones de Obligaciones de 1901 y 1902, procedentes de Chamberí, y el cupón número 8 de las emitidas en 15 de Mayo de 1914 por esta Sociedad, deduciendo en uno y otro pago el 30 por 100 por el impuesto de utilidades.

servadores, conferenciará el Sr. Alba, esta tarde, con el Sr. Dato, y entonces quedará probablemente ultimado el asunto.

EN HACIENDA El ministro ha manifestado ayer mañana que ya ha empezado a llegar a su departamento los presupuestos de los demás Ministerios. Se recibieron ya los de la Presidencia y Estado.

«Esto prueba—dice el Sr. Villanueva—que el presidente, dando ejemplo, es el más trabajador.»

Luego dijo el Sr. Villanueva que hoy llevaría al Consejo la autorización pedida por Irún para establecer en la zona fronteriza determinadas industrias.

También afirmó que en el Consejo se tratará de algunos créditos pedidos por distintos Ministerios, y los cuales tienen que ser remitidos luego al Consejo de Estado, el cual, seguramente, tendrá que volver a reunirse en pleno.

Dio cuenta el Sr. Villanueva de que hoy se ha firmado la supresión del impuesto de transporte de 0,50 pesetas, por cada cien kilos, que pagaba el papel.

«Además—añadió el Sr. Villanueva—, he gravado la exportación de determinadas clases de papel.»

Declaraciones de Cambó

Cambó y las declaraciones de Alba.

En «La Voz de Catalunya», leemos las siguientes manifestaciones del Sr. Cambó:

Hemos visitado a nuestro amigo para que nos dijera lo que le han parecido las declaraciones del Sr. Alba, y de sus labios hemos recogido estas palabras:

«No me han sorprendido las declaraciones del Sr. Alba. Es vieja táctica ésta de excusar en el ejercicio de un derecho toda suerte de corrupciones y violencias de la política electoral de un Gobierno. Romero Robledo, en aquellos famosos tiempos que vuelven a florecer, cuando era acusado por su política electoral, hablaba como lo hace ahora el Sr. Alba; parece como que al hacer revivir aquella política, nuestro ministro de la Gobernación quiere hacer revivir también las mismas excusas.»

Pide hechos el Sr. Alba: ¿es que no tiene a mano la Prensa catalana, donde puede encontrar el foliolego electoral que viene publicándose estos días? En las Cortes, que es el lugar adecuado para ello, le hablaré de la política electoral del Gobierno. Aquí le hablarán los electores cuando, el día 9 de Abril, saldrá a demostrar al Sr. Alba los resultados de su política electoral en Catalunya.

Ni en mi discurso de la «Lliga» ni en mis declaraciones de EL DEBATE quise decir ni una palabra de las excusas del Sr. Alba en el distrito que he representado hasta ayer.

«No me he quejado por un momento de que el Gobierno presente candidato ministerial; lo encuentro bien, y me alegro.»

Ahora lo que me conviene precisar es la manifestación del Sr. Alba de que fué a hacer una petición de nombramiento de delegado gubernativo, y de que esta designación es la única que se ha hecho en Catalunya. Que fué a hacer aquella petición es un hecho cierto, y fué de esta manera:

En el pueblo de Rocafort—el único del distrito de Castellón donde no me ha sido posible mantener la paz y la buena armonía—las elecciones municipales fueron muy empeñadas, y el bando del alcalde que las perdió no se resignaba a la derrota.

El día 1 de Enero, al constituirse el Ayuntamiento, se congregaron los partidarios del alcalde en las cercanías de la Casa de la Villa, y allí el señor alcalde exigió a los concejales de la oposición—que formaban mayoría—la renuncia de sus cargos, cosa que consiguió ejerciendo toda suerte de amenazas. El Sr. Suárez Inelán, enterado de lo ocurrido, anuló la constitución del Ayuntamiento que el alcalde había hecho, y ordenó que se diese posesión a los nuevos elegidos y que el Ayuntamiento se constituyese como la ley manda. El señor alcalde de Rocafort reunió de nuevo a los concejales amigos suyos, y como no tenía bastantes para constituir mayoría, convocó a uno de los que habían cesado ya, y sin avisar a los concejales contrarios, hizo nueva constitución del Ayuntamiento. De nuevo el Sr. Suárez Inelán anuló la constitución del Ayuntamiento de Rocafort, y fué entonces cuando, para poner término a esta situación, puse al Sr. Alba el siguiente telegrama:

«Urgente.—Ministro Gobernación.—Madrid.—En evitación sangrientos choques pueden producirse en acto constitución Ayuntamiento de Rocafort, que pertenece al distrito que represento, y se celebrará mañana, cinco tarde, le ruego ordene envío delegado que presida Constitución y haga respetar derechos de todos.—Cambó.»

Se nombró el delegado y éste cumplió con su deber, y se constituyó el Ayuntamiento de Rocafort conforme la ley manda, y la voluntad de los concejales se impuso y fué elegido alcalde no un contrario mio, como supone el Sr. Alba, sino el antiguo regionalista Sr. Serra y Sallent...

«Yo estoy muy satisfecho de la gestión de D. Amós Salvador, y no he pensado en buscarle sustituto, siquiera éste sea de la calidad y alto relieve del Sr. Gasset.»

Falta de entusiasmo en los partidos.

Aparte los dos tres distritos notase en los demás falta de entusiasmo. Los partidos políticos van esta vez a la lucha sin llevar por delante plataformas electorales, y es que la opinión en estos momentos está preocupada por graves problemas.

Reformas en una prisión.

La prisión central del Puerto de Santa María, que hoy se encuentra en condiciones muy deficientes, va a ser notablemente mejorada con el proyecto de obras de reforma y ampliación redactado por el arquitecto de la Dirección de Prisiones, proyecto que ha sido favorablemente informado por la Intervención de Hacienda y el Consejo de Estado en pleno.

Una vez realizado todo el plan que se proyecta, podrá albergar esta prisión 1.000 reclusos cómodamente, mientras que hoy sólo tiene capacidad para 404, y en no muy buenas condiciones.

EN GOBERNACIÓN

Ayer al mediodía.

El Sr. Alba, al recibir a los periodistas, dijo que no tenía noticias de interés que comunicarle.

De las elecciones aún le queda por ultimarse algunos extrapes relativos a la candidatura oficial por Madrid.

Como van a luchar unidos liberales y con-

servadores, conferenciará el Sr. Alba, esta tarde, con el Sr. Dato, y entonces quedará probablemente ultimado el asunto.

EN HACIENDA El ministro ha manifestado ayer mañana que ya ha empezado a llegar a su departamento los presupuestos de los demás Ministerios. Se recibieron ya los de la Presidencia y Estado.

«Esto prueba—dice el Sr. Villanueva—que el presidente, dando ejemplo, es el más trabajador.»

Luego dijo el Sr. Villanueva que hoy llevaría al Consejo la autorización pedida por Irún para establecer en la zona fronteriza determinadas industrias.

También afirmó que en el Consejo se tratará de algunos créditos pedidos por distintos Ministerios, y los cuales tienen que ser remitidos luego al Consejo de Estado, el cual, seguramente, tendrá que volver a reunirse en pleno.

Dio cuenta el Sr. Villanueva de que hoy se ha firmado la supresión del impuesto de transporte de 0,50 pesetas, por cada cien kilos, que pagaba el papel.

«Además—añadió el Sr. Villanueva—, he gravado la exportación de determinadas clases de papel.»

Declaraciones de Cambó

Cambó y las declaraciones de Alba.

En «La Voz de Catalunya», leemos las siguientes manifestaciones del Sr. Cambó:

Hemos visitado a nuestro amigo para que nos dijera lo que le han parecido las declaraciones del Sr. Alba, y de sus labios hemos recogido estas palabras:

«No me han sorprendido las declaraciones del Sr. Alba. Es vieja táctica ésta de excusar en el ejercicio de un derecho toda suerte de corrupciones y violencias de la política electoral de un Gobierno. Romero Robledo, en aquellos famosos tiempos que vuelven a florecer, cuando era acusado por su política electoral, hablaba como lo hace ahora el Sr. Alba; parece como que al hacer revivir aquella política, nuestro ministro de la Gobernación quiere hacer revivir también las mismas excusas.»

Pide hechos el Sr. Alba: ¿es que no tiene a mano la Prensa catalana, donde puede encontrar el foliolego electoral que viene publicándose estos días? En las Cortes, que es el lugar adecuado para ello, le hablaré de la política electoral del Gobierno. Aquí le hablarán los electores cuando, el día 9 de Abril, saldrá a demostrar al Sr. Alba los resultados de su política electoral en Catalunya.

Ni en mi discurso de la «Lliga» ni en mis declaraciones de EL DEBATE quise decir ni una palabra de las excusas del Sr. Alba en el distrito que he representado hasta ayer.

«No me he quejado por un momento de que el Gobierno presente candidato ministerial; lo encuentro bien, y me alegro.»

Ahora lo que me conviene precisar es la manifestación del Sr. Alba de que fué a hacer una petición de nombramiento de delegado gubernativo, y de que esta designación es la única que se ha hecho en Catalunya. Que fué a hacer aquella petición es un hecho cierto, y fué de esta manera:

En el pueblo de Rocafort—el único del distrito de Castellón donde no me ha sido posible mantener la paz y la buena armonía—las elecciones municipales fueron muy empeñadas, y el bando del alcalde que las perdió no se resignaba a la derrota.

El día 1 de Enero, al constituirse el Ayuntamiento, se congregaron los partidarios del alcalde en las cercanías de la Casa de la Villa, y allí el señor alcalde exigió a los concejales de la oposición—que formaban mayoría—la renuncia de sus cargos, cosa que consiguió ejerciendo toda suerte de amenazas. El Sr. Suárez Inelán, enterado de lo ocurrido, anuló la constitución del Ayuntamiento que el alcalde había hecho, y ordenó que se diese posesión a los nuevos elegidos y que el Ayuntamiento se constituyese como la ley manda. El señor alcalde de Rocafort reunió de nuevo a los concejales amigos suyos, y como no tenía bastantes para constituir mayoría, convocó a uno de los que habían cesado ya, y sin avisar a los concejales contrarios, hizo nueva constitución del Ayuntamiento. De nuevo el Sr. Suárez Inelán anuló la constitución del Ayuntamiento de Rocafort, y fué entonces cuando, para poner término a esta situación, puse al Sr. Alba el siguiente telegrama:

«Urgente.—Ministro Gobernación.—Madrid.—En evitación sangrientos choques pueden producirse en acto constitución Ayuntamiento de Rocafort, que pertenece al distrito que represento, y se celebrará mañana, cinco tarde, le ruego ordene envío delegado que presida Constitución y haga respetar derechos de todos.—Cambó.»

Se nombró el delegado y éste cumplió con su deber, y se constituyó el Ayuntamiento de Rocafort conforme la ley manda, y la voluntad de los concejales se impuso y fué elegido alcalde no un contrario mio, como supone el Sr. Alba, sino el antiguo regionalista Sr. Serra y Sallent...

«Yo estoy muy satisfecho de la gestión de D. Amós Salvador, y no he pensado en buscarle sustituto, siquiera éste sea de la calidad y alto relieve del Sr. Gasset.»

Falta de entusiasmo en los partidos.

Aparte los dos tres distritos notase en los demás falta de entusiasmo. Los partidos políticos van esta vez a la lucha sin llevar por delante plataformas electorales, y es que la opinión en estos momentos está preocupada por graves problemas.

Reformas en una prisión.

La prisión central del Puerto de Santa María, que hoy se encuentra en condiciones muy deficientes, va a ser notablemente mejorada con el proyecto de obras de reforma y ampliación redactado por el arquitecto de la Dirección de Prisiones, proyecto que ha sido favorablemente informado por la Intervención de Hacienda y el Consejo de Estado en pleno.

Una vez realizado todo el plan que se proyecta, podrá albergar esta prisión 1.000 reclusos cómodamente, mientras que hoy sólo tiene capacidad para 404, y en no muy buenas condiciones.

EN GOBERNACIÓN

Ayer al mediodía.

El Sr. Alba, al recibir a los periodistas, dijo que no tenía noticias de interés que comunicarle.

De las elecciones aún le queda por ultimarse algunos extrapes relativos a la candidatura oficial por Madrid.

Como van a luchar unidos liberales y con-

servadores, conferenciará el Sr. Alba, esta tarde, con el Sr. Dato, y entonces quedará probablemente ultimado el asunto.

EN HACIENDA El ministro ha manifestado ayer mañana que ya ha empezado a llegar a su departamento los presupuestos de los demás Ministerios. Se recibieron ya los de la Presidencia y Estado.

«Esto prueba—dice el Sr. Villanueva—que el presidente, dando ejemplo, es el más trabajador.»

Luego dijo el Sr. Villanueva que hoy llevaría al Consejo la autorización pedida por Irún para establecer en la zona fronteriza determinadas industrias.

También afirmó que en el Consejo se tratará de algunos créditos pedidos por distintos Ministerios, y los cuales tienen que ser remitidos luego al Consejo de Estado, el cual, seguramente, tendrá que volver a reunirse en pleno.

Dio cuenta el Sr. Villanueva de que hoy se ha firmado la supresión del impuesto de transporte

EL DIA EN EL AYUNTAMIENTO

SESION ORDINARIA
ELECCION DEL NUEVO PROCURADOR SINDICO

A las once de la mañana de ayer celebró sesión ordinaria el Concejo madrileño, bajo la presidencia del alcalde, Sr. Ruiz Jiménez.

Apróbase el acta de la sesión anterior, dióse cuenta de los asuntos del despacho de oficio, quedando todos aprobados.

Procedióse a la elección de procurador síndico, vacante por el nombramiento del señor Díaz Agüero para la Tenencia de alcalde del distrito de la Inclusa.

Fue disputado el puesto por dos concejales conservadores, D. Manuel Torero y don Ramón Herrero Díaz, resultando elegido este último por gran mayoría de votos.

Orden del día. Por encontrarnos en período electoral quedaron sobre la mesa todos los dictámenes que tenían relación con el movimiento de personal, aprobándose los restantes sin discusión alguna.

Proposiciones. Pasar a estudio de las Comisiones respectivas las siguientes: Una, del Sr. Millán, indicando bases para la beneficencia domiciliaria, y Otra, del Sr. Gabilán, para la prolongación de la aerea de portland en el andén derecho del paseo de Extremadura, ó sea desde el número 80 al 140 de dicho paseo, y para que se instalen faroles en el mismo andén a partir del número 140 en adelante.

Antes pidió el Sr. Millán que se diere cuenta de su proposición a la Asociación Madrileña de Caridad, contestándole el señor Silvela.

Varios concejales formularon ruegos de escaso interés, levantándose la sesión al poco rato de comenzada.

Oposiciones y concursos

Abogados del Estado. Ningún aprobado. Para hoy llaman del 476 al 190.

De Correos. Han sido aprobados en el ejercicio previo los señores siguientes: Primer tribunal.—Don Benito Checa Moza, D. Emilio Charvillat, D. Manuel Dezaño González, D. Ramón Delgado Bellido, D. Alberto Díaz Carmona, D. Ernesto Díaz Flor y D. Alfredo Díaz Junquera.

Segundo tribunal.—Don Angel N. Delgado, D. Vicente Dovesa Riera, D. Diego Díaz Cristóbal, D. Ernesto Díaz Díaz, D. Luis Díaz Funes, D. Telesforo Díaz Muñoz y don Agapito Díaz Palacio.

Veladas y Conferencias

Centro Popular Católico de la Inmaculada. Mañana viernes, día 24, á las seis de la noche, tendrá lugar en este Centro obiero una conferencia, en la que el culto funcionario de Correos D. Alberto Fontana disertará sobre el tema «Ahorro postal».

Asistirá el excelentísimo señor director general de Comunicaciones.

Centro Maurista del Hospital. Esta noche, á las diez, dará una conferencia en el Centro Instructivo del Hospital el Sr. D. Luis Onís.

Instituto Criminológico. Hoy, á las seis de la tarde, dará la décima conferencia del curso de «Instituciones penitenciarias» el Excmo. Sr. D. Augusto del Cacho, como las anteriores, en el Museo Antropológico del doctor Velasco (paseo de Atocha, 13).

La entrada es pública.

Grupo Libro de Cultura. Mañana viernes, y hora de las seis y media de la tarde, celebrará esta Agrupación cultural su acostumbrada sesión pública en el salón de actos de la Económica Matritense, plaza de la Villa, número 2 (torre de los Lujanes).

La conferencia, está á cargo del polaco don Ernesto Bark, quien disertará sobre el tema «El Quijote y el quijotismo».

Después de la conferencia se abrirá discusión sobre la misma.

Mutualidad Obrera Maurista. Mañana viernes, 24, tendrá lugar la séptima conferencia de las organizadas por esta entidad, la cual estará á cargo de D. Manuel Alón, el cual disertará sobre el tema «La enseñanza técnica en Alemania».

La Caja Postal de Ahorros. Puntos donde se expenden sellos de ahorro. «Caja Central (nuevo edificio de Correos), calle de Alcalá; Dirección general de Correos, calle de Carretas; Administración del Correo Central, calle de la Paz; Central del Giro Postal, calle de Preciados, número 1; Estafetas del Congreso y del Senado; Estafetas de alcance del Mediodía y del Norte, en las estaciones respectivas; Estafeta del Este, paseo de Recoletos, 14, y en las sucursales de las calles de Jorge Juan, 20 y 22; López de Hoyos, 17 (Prosperidad); gloria de los Cuatro Caminos; Florida, 7; Carretera de San Francisco, 17; General Grasa, 8; Santa Isabel, esquina á Drumen; ronda del Conde Duque, 11; avenida de la Plaza de Toros, 2; Fuencarral, 133; paseo de Extremadura, 23; y en las Estafetas del Puesto de Valdeces, Gerona, 8; Estación de las Victorias, O'Donnell, 61; Carabanchel Bajo, Doctor Esquerdo, 16; Carabanchel Alto, plaza de la Constitución.

GRANDES TALLERES DE ENCUADERNACION

Tariffas de los precios para libros sueltos.

Table with columns: TAMAÑOS, Ptas. Cts., Holandesa, Tola, MeForchgru., Holandesa del mate con puntas, Holandesa con nervios, Cartoné con el lomo de tela, Periódicos en rústica fuerte con cartoné.

LIBROS RECIBIDOS

A las señoras y señoritas: Las modas y el lujo ante la Ley cristiana, la Sociedad y el Arte, por el doctor I. Gema, canónigo de la Metropolitana de Tarragona, para la «Cruzada de la Modestia Cristiana»... La Iglesia de Sevilla en el siglo XIII... Vida ejemplar y santa muerte del Hermano escolar Modesto Fort y Valle, de la Compañía de Jesús, escrita por el Padre José M. Bover...

Frecios especiales para Bibliotecas. Especialidad en carpetas rotuladas para proyectos de todas clases G. KOEHLER.—Espanteros, 1.—Teléfono 1.837.—Madrid.

COTIZACIONES DE BOLSAS

ESPAÑA Y EXTRANJERO

22 DE MARZO DE 1916

Table with columns: BOLSA DE MADRID, Precios, Última. Series F. de 50.000 ptas. anstis, D. de 25.000, C. de 12.500, B. de 6.250, A. de 3.125, G. y H. de 100 y 200, En diferentes series, 4 9/8 FENAFIVA EXTRANJERA, 4 9/8 AMORTIZABLE, OBLIGACIONES DEL TESORO DE 1º y 2º JULIO DE 1915, CÉDULAS HIPOTECARIAS, ACCIONES, AJUNTAMIENTO DE MADRID, CAMBIOS SOBRE PLAZAS EXTRANJERAS, BOLEAS EXTRANJERAS, SERVICIO TELEGRÁFICO, LIBROS RECIBIDOS.

SECCION DE RELIGIOSAS

SANTORAL Y CULTOS

DIA 23.—JUEVES

Santos Victor, Fidel, Victoriano, Domicio, Frumecio y compañeros mártires; Santo Toribio, Arzobispo; San Benito, monje; Santas Pelagia y Teodosia, vírgenes, y San José Oriol, confesor.

La Misa y Oficio divino son de esta Feria, con rito simple y color morado.

Adoración Nocturna.—San Pedro y San Pablo.

Corte de María.—Nuestra Señora de la Soledad, en la Catedral, San Marcos, la Paloma y Calatravas, ó de la Concepción, en las Comendadoras de Santiago.

Capilla del Ave María.—A las once, Misa, Rosario y comida á 40 mujeres pobres.

Capilla del Santísimo Cristo de San Ginés.—Al toque de Oraciones, los Ejercicios de Cuarentena, predicando el Sr. Alonso.

Iglesia de las Siervas de María (Chamberí).—A las ocho, Exposición de Su Divina Majestad; á las diez, Misa mayor, predicando un Padre de la Compañía de Jesús, y á las seis de la tarde termina la Novena, á San José, y procesión de Reserva.

Parroquia de San Sebastián.—A las diez, Misa cantada; por la tarde, á las cinco y media, continúa el Triduo al Santo Cristo de la Fe, predicando el Sr. Tortosa.

Iglesia de Jesús Nazareno.—A las seis y media, siete y media y ocho, Comunión de los Jueves, Encarnación.

Parroquia de San Lorenzo.—A las siete, á las siete y media y á las ocho, ídem íd.

Iglesia de San Manuel y San Benito.—A las siete y á las ocho y media, ídem íd.

Religiosas del Corpus Christi (Carboneras).—A las siete y á las ocho, ídem íd.; a las nueve, Misa cantada.

Parroquia del Salvador y San Nicolás.—A las ocho y á las once y media, ídem íd.; á las once, Exposición de Su Divina Majestad en la capilla de Nuestra Señora del Pilar y Ejercicio de la Hora Santa.

Iglesia de San Pedro (Filial del Buen Consejo).—A las ocho, ídem íd.

Religiosas Trinitarias (Lope de Vega).—A las ocho, ídem íd.

Religiosas Capuchinas (plaza del Conde de Torono).—A las ocho, ídem íd., con Exposición de S. D. M., quedando expuesto el Santísimo Sacramento todo el día; por la tarde, á las cinco, sermón y solemne Reserva.

Iglesia de Calatravas.—A las ocho y media, ídem íd.

Religiosas Comendadoras de Santiago.—A las ocho y media, ídem íd., Exposición mayor y hora Santa.

Escuelas Salesianas. Mañana, 24, día dedicado á María Auxiliadora, habrá Misa de Comunión, á las ocho, en su iglesia (Ronda de Atocha, 17), y por la tarde, á las cinco, después del Ejercicio del Santo «Via-Crucis», habrá conferencia mensual para los cooperadores salesianos y devotos de María Auxiliadora, terminándose con la Bendición con S. D. M.

Ejercicios espirituales para sirvientes. El próximo día 26, á las cinco de la tarde, dará principio en la capilla de las Hijas de María Inmaculada (Fuencarral, 113), y bajo la dirección del Rdo. P. Miguel de Alarcón, S. J., los Ejercicios espirituales para sirvientes.

Iglesia de Calatravas. Real Congregación de Nuestra Señora de los Dolores.—El día 24 celebra esta Congregación los Ejercicios mensuales del Cuarto Viernes. A las ocho y media, Misa de Comunión; por la tarde, á las cinco y media, Exposición, Estación, Corona Dolorosa, sermón doctrinal por el M. I. Sr. D. Luis Béjar, Plegaria y Reserva, haciéndose á continuación el «Via-Crucis» y «Miserere».

ESPECTÁCULOS

LOS DE HOY

REAL.—A las nueve (despedida de Battistini), Rigoleto. ESPAÑOL.—A las seis (especial, á precios especiales), Cabrita que tira al monte... PRINCESA.—A las seis (especial, á precios especiales, beneficio de D. Jacinto Benavente), Campo de armío.

COMEDIA.—(Compañía cómica-dramática).—A las cinco y media (popular), El premio Nobel.—A las diez (popular, beneficio de los Sres. Torres del Alamo y Asenjo), El brillo de los caireles.

LARA.—A las seis y media (doble especial), El tenor (tres actos).—A las diez y media (doble especial), El tenor (tres actos).

ORVANTES.—(Compañía Simó Raso).—A las seis y media (sección virni), La bendición de Dios (dos actos en tres cuadros).—A las diez y media (doble), La bendición de Dios.

INFANTA ISABEL.—A las seis y media (especial), Los Gabrieles (estreno) y De pesca.—A las diez (especial), Franz Hallers.

APOLO.—A las seis (doble), Gigantes y cabezudos y La patria de Cervantes.—A las diez y cuarto (sencilla), El amor que huye.—A las once y media (sencilla), La patria de Cervantes.

ZARZUELA.—A las seis (jueves de moda), Las alegres chicas de Berlín.—A las diez y media, Las alegres chicas de Berlín.

COMICO.—A las diez y media (doble), El valiente capitán.

SALON MADRID.—(Compañía Porredón).—A las seis y media, Amor de amar (dos actos) y Sin querer.—A las diez y cuarto, El ama de la casa (dos actos) y Pido la palabra.

IMPRESA RENAISSANCE San Marcos, 42.—Teléfono 4.997.

ESTADO DEL TIEMPO

Informaciones del Observatorio Central Meteorológico.

MADRID.—Temperatura máxima á la sombra: 10,9.—Temperatura mínima á la sombra: 5,2.—Dirección dominante del viento: Sudeste.—Tiempo probable en Madrid: Vientos flojos del Oeste y tiempo inseguro.

Estado general del tiempo sobre el Occidente europeo.—Debe de hallarse hacia las islas británicas el centro de una borrasca, cuyo influjo alcanza hasta la península ibérica. Disminuyen las lluvias, pues hoy á las ocho sólo llovía en la región cantábrica. Los vientos dominantes son los del Sur y los del Oeste. La temperatura sigue siendo suave por todas partes.

Table with columns: LOCALIDADES, Máx. mas., Mín. mas., Lluvia en litros por metro cuadr.º, LOCALIDADES, Máx. mas., Mín. mas., Lluvia en litros por metro cuadr.º. Includes regions like Región del Noroeste, Región central, Alto Ebro, Región cantábrica, Región del Duero, Extremadura-Mancha, Región del Sureste, and Guasca del Guadalquivir.

Advertisement for Don Federico José Moreno y Luque. Ha fallecido el día 11 de Marzo de 1916 a los treinta y dos años de edad. Hablando recibido los auxilios espirituales, la Bendición Apostólica y la especial de la Orden Agustiniána. R. I. P. La Asociación Católica-Nacional de Jóvenes Propagandistas. RUEGA á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir a la Misa que en sufragio de dicho señor se celebrará mañana, 24, á las once y media, en la iglesia de San Martín.

VELAS DE CERA CHOCOLATES QUINTIN RUIZ DE GAUNA VITORIA. Venta en Madrid: SATURNIA GARCIA San Bernardino, 18 (Confitería).

CATARROS-TOS JARABE DE HEROINA (BENZO-CINAMICO) del Doctor Madariaga. Agradable y eficaz remedio contra los catarros recientes y crónicos, tos, ronquera, fatiga y expectoración consiguiente, y auxiliar insuperable de los diferentes tratamientos para curar la tuberculosis, según numerosos testimonios facultativos. Frasco, 3 pesetas. Plaza de la Independencia, núm. 10, Madrid, y principales farmacias de España.

Ornamentos de Iglesia García Mustieles ::34, Mayor, 34:: Surtido especial en toda clase de artículos para el culto divino. PIDANSE CATALOGOS Y MUESTRAS TELEFONO 3.794

TRAJES TALARES ALFONSO LOPEZ Y CIA CARRERA S.º JERONIMO 12. MADRID LA CASA PREFERIDA POR SUS CONDICIONES.

LOTERIA NÚM. 16. De todos los sorteos se remiten billetes á provincias y extranjero. Su administradora, doña Justa Ortega, Plaza de Santa Cruz, 2. Hay décimos para el sorteo del 12 de Abril á 25 pesetas.

VICENTE TENA. Imágenes, alares y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos, debido al numeroso é instruido personal. PARA LA CORRESPONDENCIA VICENTE TENA, escultor, VALENCIA

ANUNCIOS BREVES Y ECONOMICOS. Dentro de esta sección publicaremos anuncios cuya extensión no sea superior á 30 palabras. Su precio es el de 5 céntimos por palabra. En la Sección tendrá cabida la Bolsa del Trabajo, que será gratuita para las demandas de trabajo si los anólos no son de más de 10 palabras, pagando cada dos palabras que excedan de este número 5 céntimos, siempre que los mismos interesados den personalmente la orden de publicación en esta Administración.

VARIOS. NOTARIAS. Preparación para la 18 convocada en Cáceres y Valladolid. Instituto Jurídico Administrativo. San Bernardo, 12, primero.

BOISA del Trabajo. NECESITAN TRABAJO. PRACTICANTE farmacia, buena práctica, ofrécese. Aceptaría cargo diferente. Caridad, 13. (631)

SE OFRECE joven para acompañar niños á señoras. Buenos informes. Ferraz, 12 (convento). (630)

ALMORRANAS. Ofrece señora dependiente comercio, casa formal, educar niños ó acompañar señoras. San Andrés, 1 duplicado. SEMILLAS para huerta. Remolacha de varias clases, y todas las demás semillas propias para plantar en la actual estación. EL MATERIAL AGRICOLA, Zabaldie, números 11 y 13, BILBAO.

SOLEDAD GONZALEZ, sastrera y costurera, se ofrece para trabajar en su casa ó á domicilio. Jornal médico. Espino, 3. (A)

VICI. Líquido toda clase de calzado. Zapatos señora desde 5 pesetas. Espoz y Miaz, 29, piso 1.º y Romanones, 14, tienda. Ved quicoso frente á Apolo.

J. DOMINGUEZ. Anuncios: Plaza del Matute, 8

ADAMIRABLE CONSOLIDATIVO.—GRAN ADELANTO, SUMA PERFECTIBILIDAD. Siendo de fama mundial y reconocida por la ciencia la absoluta eficacia del tratamiento no operatorio del especialista D. Pedro Hamón, PATENTIZADO Y ENALTECIDO ANTE LOS TRIBUNALES DE JUSTICIA, sería una temeridad seguir sufriendo hernia (quebradura) hoy que, cuanto quieras, en la curativa operación ni recibas (sin molestias y único gasto), se quitan el sambonito de tal dolencia, sus molestias, sufrimientos y peligros, bastándoles dirigirse á este despacho: CARMEN, 33, piso 1.º.—BARCELONA.—Pídase gratis folleto instructivo.

JOVEN católico de diez y seis años desea cualquier colocación. Razón: Carranza, 8, principal. (D)

SE OFRECE para escribir en oficinas ó casa comercial acreditado en estos trabajos. Tiene informes. Santa Lucía, número 11, cuarto. (S)

JOVEN dieciséis años desea colocación comercio, interno. Informar esta Admón. (A. X.)

BOISA del Trabajo. NECESITAN TRABAJO. PRACTICANTE farmacia, buena práctica, ofrécese. Aceptaría cargo diferente. Caridad, 13. (631)

SE OFRECE para escribir en oficinas ó casa comercial acreditado en estos trabajos. Tiene informes. Santa Lucía, número 11, cuarto. (S)

JOVEN dieciséis años desea colocación comercio, interno. Informar esta Admón. (A. X.)

BOISA del Trabajo. NECESITAN TRABAJO. PRACTICANTE farmacia, buena práctica, ofrécese. Aceptaría cargo diferente. Caridad, 13. (631)

23 Marzo 1916. Hay ofertas de trabajo para los oficios siguientes: buenos canceladores y repujadores. San Lorenzo, 10. Madrid. Teléfono 3.204.